

211	UTBM service communication	Le Pays	14 juin 2013
		Aire urbaine	Handicap - baccalauréat - accessibilité pédagogique - ARS

## **Handicap 655 candidats au bac et un film présenté aujourd'hui à Belfort**



**L'inclusion des élèves en situation de handicap en milieu scolaire ordinaire : un film raconte comment ça se passe. Archives Le Pays**

Parmi les 12 391 élèves qui passeront le bac à partir de lundi, 655 ont bénéficié d'un aménagement d'épreuves, étant en situation de handicap : 222 en bac général, 105 en bac technologique, 245 pour les épreuves anticipées, et 83 en bac professionnel.

Cette inclusion en milieu scolaire ordinaire sera mise en valeur aujourd'hui, à travers un film « à vocation pédagogique », *La main dans le chapeau, chronique d'une course à handicap*, commandé par l'académie de Besançon et l'Agence régionale de santé (ARS) de Franche-Comté, qui souhaitent promouvoir l'accessibilité pédagogique des élèves en situation de handicap et des élèves avec un trouble de santé invalidant. Cette vidéo, qui a été réali-

sée par Jean-Maurice Soldan, professeur du lycée Jules-Ferry de Delle, a été tournée dans l'académie de Besançon, entre l'Éducation nationale et le secteur médico-social, et vise à sensibiliser tous les professionnels, tous les élèves, toutes les familles, tous ceux qui, éloignés du handicap, peuvent avoir des a priori négatifs concernant l'approche de l'élève, son inclusion scolaire, le travail en groupe, la réussite de la classe.

On y retrouvera des parcours d'élèves, des présentations de dispositifs, des témoignages d'enseignants.

Ce film sera présenté pour la première fois ce soir, vendredi 14 juin, à 17 h, dans l'amphi 102 du site de Belfort de l'UTBM, rue Thierry-Mieg.